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«Circolo Posillipo, fondi ridati al socio»

In merito a quanto riportato ieri sul quotidiano Il Mattino nell' articolo Circolo

Posillipo ripartono le attività poi la sorpresa: rubato il televisore (pubblicato a

pagina 30) il Circolo Posillipo precisa che «al contrario di quanto erroneamente

riportato, al socio Gennaro Cecere è stato da tempo restituito l' intero importo

dovuto e che ad oggi lo stesso non ha assolutamente nulla a pretendere dal

Circolo Posillipo». «L' informazione riportata - si legge ancora in una nota

diffusa dal Circolo Posillipo, presieduto da Vincenzo Semeraro - non solo mette

ingiustamente in cattiva luce il glorioso sodalizio sia agli occhi della città di

Napoli di cui fa parte con immenso valore sportivo e sociale sia a quello degli

stessi soci sorpresi dalla notizia riportata dal primo giornale del Mezzogiorno».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il sì convinto di Mattiello:«Il Posillipo è la mia casa»

di Diego Scarpitti

Muscoli e cervello. Profuma d'amore il rinnovo di Giuliano Mattiello , atleta

dallo straordinario valore. Imprevedibilità e fantasia al servizio del Posillipo .

Scaltro nelle giocate, rapido nelle esecuzioni. Modalità combat. Centrovasca

classe'92, anno fatidico delle Olimpiadi di Barcellona . Sì. «Ci siamo scelti a

vicenda, il Posillipo è la mia casa». Basta questo per comprendere la cifra

distintiva del pallanuotista rossoverde. Attaccamento e appartenenza.

Feluca numero 5, da ambasciatore della napoletanità. Percorso. «Esordio

17enne in A1 . Sono trascorsi quasi 11 anni da quel giorno. E ricordo

benissimo la prima gara nella massima serie: fu durante la finale scudetto

(ultima del Posillipo) contro il Recco (già stellare) a Punta Sant'Anna .

Emozione unica, direi indescrivibile», racconta la calottina di Fuorigrotta .

L'ora del rinnovo. «Spero sia un anno di rivincita. Il Posillipo merita di

rilanciarsi e ripartire alla grande. La società è attiva sul mercato e sta

lavorando, per costruire una squadra forte», ammette Giuliano, che ha

rifiutato la consistente proposta del Telimar Palermo . Posillipo emblema di

Napoli. Unica squadra cittadina in serie A1, un patrimonio da salvaguardare,

una realtà da tutelare anche da parte del Comune e della Regione Campania . Fucina di talenti e di campioni.

Posillipo casa dello sport all'ombra del Vesuvio . Ambizioni. «Il mio desiderio è riportare il Circolo ai vertici della

pallanuoto. Sognando, un giorno non molto lontano, di vincere il tricolore. Emozioni che purtroppo, almeno per ora,

ho vissuto soltanto da tifoso rossoverde». Non nasconde i suoi propositi Mattiello, fiducioso nel progetto tecnico

imbastito da Roberto Brancaccio . E già circola negli ambienti rossoverdi il seguente slogan. «Make Posillipo great

again». Un'idea di sport che va oltre la bellezza. With love, always. © RIPRODUZIONE RISERVATA
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COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

ilmattino.it

FIN - Campania



 

domenica 14 giugno 2020
Pagina 21

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2019 Pagina 5

[ § 1 5 9 9 5 1 0 5 § ]

Le proposte di Marsili: «A1 più snella e autoretrocessione sempre valida»

NAPOLI. Mino Marsili (nella foto) è uno dei grandi vecchi della pallanuoto

napoletana. Quella dei tempi in cui Napoli era davvero la capitale dello sport

con la calottina. Ora tutto è cambiato, tanto da fargli lanciare un appello, caduto

nel vuoto, affinché i club napoletani più importanti si riunissero per formare una

sola squadra, ma altamente competitiva. La pallanuoto, però, annaspa un po'

ovunque, così Marsili ha detto la sua, intervistato da Mario Corcione per

waterpolopeople.com, sulle ultime novità regolamentari e su alcune proposte

interessanti. L'argomento del giorno, ovviamente, è l'autoretrocessione, di cui

dovrebbe avvalersi subito la Canottieri Napoli, per scivolare in A2 e avere costi

più contenuti: «Credo sia una solu zione di cui non ci si deve vergognare - dice

Marsili - lo sport è come la vita, da un giorno all'altro tutto può cambiare. La

possibilità di rinunciare ad un campionato per passare a quello successivo è

una regola ottima proprio perchè permette a una società di ripartire da un

torneo più adatto alle sue esigenze. A mio avviso deve essere perenne, deve

cioè essere inserita definitivamente nel regolamento perchè anche nelle

prossime sta gioni potrebbero esserci, causa la crisi economica, squadre non in

grado di disputare il campionato di appartenenza». La discussione divampa anche sul format della Serie A1, tra chi

vorrebbe addirittura un allargamento a 16 squadre e chi invece punta ad un torneo più snello: «La soluzione più

idonea, alla quale arrivare gradualmente, è un campionato di A1 maschile a 10 squadre - dice Marsili - È una

soluzione al passo con i tempi, che sposa tutte le esigenze: aumenta il livello tecnico del campionato, riduce il

numero degli incontri con scarti di punteggio notevoli, il numero delle trasferte e la lunghezza della regular season

accontentando sia le esigenze delle nazionali, che vogliono spazio, sia quelle delle squadre di club».
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pallanuoto a1

Rari Nantes nelle mani di Santini Il portiere: «Salerno è casa mia»

La sua permanenza in giallorosso non era minimamente in discussione, ma

ora è arrivata anche l' ufficialità a blindare Simone Santini , portiere della

Rari Nantes Salerno, che ha rinnovato il proprio contratto con la società di

Enrico Gallozzi . Dopo tre anni vissuti ad alti livelli, e un ottimo esordio in

massima serie, l' estremo difensore nonostante la sua giovane età è pronto

a confermarsi protagonista anche per la quarta stagione alla Simone Vitale,

la piscina intitolato a un altro portiere della Rari, rimasto nel cuore di tutti.

«Ormai Salerno è la mia seconda casa, la mia seconda famiglia, ho trovato

delle persone di un cuore incredibile, con dei valori eccezionali», ha

dichiarato Santini che segue ai rinnovi di Cuccovillo , Tomasic ed Elez , oltre

all' ingaggio di Esposito , capitano della Nazionale italiana che ha vinto l' oro

all' ultima Universiade di Napoli 2019. Arrivato all' alba della stagione 2017-

2018, il portiere giallorosso ha dovuto fare i conti inizialmente con la

delusione per la promozione in A1 sfumata sul più bello, rivincita servita l'

anno successivo al termine di un' epica finale contro Latina, al termine della

quale proprio Santini è risultato decisivo, soprattutto ai rigori. E dopo l'

ultimo torneo sospeso sul più bello per l' emergenza Covid, ora, una nuova sfida giallorossa. (s.m.) ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Finlandia, prima gara con la ranista Hulkko

Il nuoto riparte da Tampere, con un meeting nazionale, in vasca da 50 metri,

che ha visto all' opera i big della nazionale finlandese. Ida Hulkko ha realizzato

anche il record finlandese dei 100 rana in 1'06"90, nono tempo del ranking

2020. Il precedente primato apparteneva a Jenna Laukkanen (1'07"35 a Rio

2016), in gara insieme alla neo primatista miglioratasi da 1'07"42: il crono è

anche valido come standard olimpico. La Hulkko nuota negli Usa alla Florida

State University e alle finali universitarie del 2019 si era piazzata quinta. Una

ripartenza dei meeting dalla Finlandia, mentre in tutta Europa sono ripresi gli

allenamenti. La tappa di Budapest della Coppa del Mondo di settembre è stata

annullata come i Mondiali di vasca da 25 metri ad Abu Dhabi. L' unico evento

previsto è la Champions Isl con la prima fase in Australia. In Italia prima gara il

Sette Colli a Roma dal 12 al 14 agosto.
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